

## Aus aktuellem Anlass wurden die Sicherheitsmaßnahmen verstärkt.



Für unsere Besucherinnen und Besucher ändert sich deshalb bis auf Weiteres das Folgende:

- Mäntel und Jacken sind an der Garderobe im Foyer abzugeben oder in den Schließfächern im Pfortenbereich zu hinterlegen. **Passen Sie bitte Ihre Kleidung aufgrund der Energiesparmaßnahmen an einen Besuch in unserem Museum an.**
- Mitgeführte Gegenstände wie Taschen, unabhängig von der Größe, sind an der Garderobe im Foyer oder in den Schließfächern im Pfortenbereich zu hinterlegen.
- Taschen, die beispielsweise aus gesundheitlichen Gründen zwingend mitgeführt werden müssen, werden vom Aufsichtspersonal auf ihren Inhalt kontrolliert.

Wir bedauern die entstehenden Unbequemlichkeiten und bitten im Interesse des Schutzes der Kunstwerke und Gebäude um Ihr Verständnis.

Vielen Dank!